
10月 16日下午袁定安县岭口镇岭腰村委
会的鱼尾葵收购点现场一派忙碌景象袁 工人
们正在用麻绳和塑料条捆绑着早上从种植
户收购来的鱼尾葵遥 野10 支鱼尾葵可以绑一
小捆袁每一捆的工钱是 4毛 5分钱袁这一天下
来袁我们能挣到五六十块钱遥 冶工人王丽梅边
捆着鱼尾葵边告诉记者遥

野这些鱼尾葵用来制作花篮袁用于礼仪庆
典活动袁主要销往广州尧深圳等地遥 冶收购点的
负责人介绍院野翰林镇大约有 2000 多名农民
种植鱼尾葵袁 鱼尾葵每隔 1尧2个月即可砍收
一次袁 一般的种植户销售每批次鱼尾葵可有
两三千元的收入遥

花卉产业促农增收
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10月 17日上午袁 岭口镇格外
热闹袁海航货运电商培训暨支教启
动仪式在这里举行遥 来自海航货运
的一批年轻社会公益志愿者袁把时
下流行的网上营销技能传授到这
里袁 并将为岭口镇的小学生们上 8
个月的课外兴趣课遥

县委常委尧组织部长王开俭出
席启动仪式袁并要求各单位尧参训
人员与海航货运积极配合袁通过此
次培训及扶贫项目袁 学到电子商
务尧网店建设等互联网技术袁并把
这些技术运用到实践中袁为群众服
务遥

野国务院号召要扩大电商在农
业农村的应用袁 优先在革命老区尧
贫困地区开展电商进农村综合示
范袁增加就业和增收渠道袁推动扶
贫开发遥 冶海航货运副总莫小山告
诉记者袁岭口镇是革命老区袁曾对
海南革命事业作出重要贡献袁而且
该镇农副产品丰富袁但是交通欠发
达袁农民销售农副产品存在不少困
难袁因此特意来到岭口进行电商培
训和支教启动遥

启动仪式后袁海航集团货运的
电商技术人员为定安县近百名乡
村电商助理尧农业技术人员和农民
上了第一期课程袁包括电脑和互联
网基础尧电子商务技能等遥 在课外
兴趣课上袁岭口中心小学的同学们
经过志愿者们的热情引导袁开心地
跟着志愿者一起读英语短句尧讲英

语故事尧唱英语歌曲尧做英语游戏袁和乐融融遥
记者了解到袁从 10 月开始袁海航货运每月将派 2

名员工在周末时间到岭口镇中心小学为学生上兴趣
课袁为期 8个月袁以激发学生学习兴趣尧扩大学生知识
面遥 值得一提的是袁有空运需求的农产品袁海航货运可
以提供最优化的空运解决方案遥
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眼下袁正值金秋袁也是广大果农收获槟
榔的黄金季节袁定安县中瑞农场各槟榔园里
呈现一派繁忙的采摘景象遥 驱车行驶在当地
的公路上袁不时能看到一些槟榔收购点袁果农
用摩托车从四面八方将槟榔运到收购点销售遥

10月 16日袁在定安县中瑞农场南斗槟
榔收购点现场袁 果农邓广民高兴地告诉记
者院野我家果园六七亩地袁 种了 700多株槟
榔袁目前已经采摘过半袁待全部卖完后袁预计
可收入近 4万元遥 冶提起今年槟榔的收获情
况袁邓广民喜悦之情溢于言表遥

南斗槟榔收购站负责人告诉记者袁今年
截至 10月16日袁 该处收购站已收购槟榔十
多万斤袁平均价格为 8.5元/斤左右袁目前袁中
瑞农场各大槟榔收购现场井然有序遥

金秋时节槟榔俏销
姻 陈 慧
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野你打算种什么钥 打算养什么钥 冶10
月 16日袁 县政府副县长莫汉博率扶贫
办尧农业局尧水务局等单位负责人到翰林
镇火星村委会袁调研野整村推进冶开展现
状袁解决村庄现今所亟需解决的困难遥

莫汉博十分关心群众生产生活的
水尧电尧路情况袁详细了解野整村推进冶
扶贫产业规划及有关项目的进展情
况袁 认真听取到场的贫困户代表的发
展生产想法袁并征询农户意见遥

据了解袁近两年袁在上级相关部门
的扶持下袁 火星村基础设施建设初有

成效袁群众思想观念尧生产观念和精神
面貌明显改观遥 但仍有部分道路狭窄
亟需加宽硬化袁 另外由于人均占有地
少以及青壮年大多外出打工等原因袁
村庄农业发展项目几乎还是空白遥

莫汉博当场做出安排部署袁 一是
各职能部门要进一步增强责任感和紧
迫感袁不能为了扶贫而扶贫袁要把新时
期扶贫开发作为促进野三农冶工作的重
要内容袁 根据群众实际需求做好技能
培训曰二是各部门要善于整合资金袁按
照野集中投向尧连片开发尧共同打造冶的

理念袁在基础设施建设尧产业发展尧农
民增收等方面加大对贫困火星村的投
入袁资金整合尧捆绑使用袁重点解决火
星村委会饮水和行路问题曰 三是以示
范基地为抓手袁扶持种养殖大户扩大规
模袁优化产业结构袁以点带面带动发展
经济袁帮扶贫困村整村脱贫袁摘掉贫困
村帽子曰四是翰林镇政府尧火星村两委
要完善整村推进方案袁跟踪落实相关项
目袁并广泛动员袁凝聚力量,发动群众投
资投劳袁 共同推进新农村建设各项工
作袁力争达到新农村建设目标遥 渊陈新来冤

加大扶贫力度 促进农村建设
县政府副县长莫汉博四举措部署火星村野整村推进冶工作

10月 20日下午袁全国党政机
关尧 事业单位和国有企业互联网
网站安全专项整治行动电视电话
会议召开遥

县委常委尧 公安局长韩运发
及政府办尧工信局尧网警大队等有
关单位负责人在定安分会场收听
收看会议遥

会议指出袁公安部尧中央网信
办尧中央编办尧工业和信息化部决
定袁 自 2015年 9月底至 2016年
6月底袁在全国范围内开展党政机
关尧 事业单位和国有企业互联网
网站安全专项整治行动遥 旨在提
高党政机关尧 事业单位和国有企
业互联网网站安全防护水平袁防
范和打击境内外不法分子攻击篡
改尧 破坏网站安全的违法犯罪活
动袁维护党政机关尧事业单位和国
有企业互联网网站安全稳定运
行袁保障网络安全和国家安全遥

会议要求袁 要进一步落实党
政机关和事业单位网站开办审核
工作曰 进一步落实党政机关和事
业单位网站统一标识工作曰 督促
指导党政机关尧 事业单位和国有
企业开展网站群建设曰 全面加强
党政机关尧 事业单位和国有企业
网站安全保护工作曰 全面加强党
政机关尧 事业单位和国有企业网
站安全监测尧 应急处置和责任追
究遥严厉打击攻击破坏党政机关尧
事业单位和国有企业网站的违法
犯罪行为遥会议强调袁各相关部门
要提高思想认识袁精心组织安排曰
加强协调配合袁形成工作合力曰加
强宣传培训树立典型示范曰 加强
督促报告袁建立长效机制遥

电视电话会议结束后袁 韩运
发要求袁各部门要提高认识袁高度
重视互联网网站安全专项整治行
动袁切实行动起来袁确保此次整治
行动落到实处袁取得实效遥
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近日袁记者从县妇儿工委了解到袁
为迎接省政府妇女儿童野两规划冶中期
评估工作袁 县妇儿工委积极牵头各成
员单位袁早部署尧抓协调尧加强督查督
办促落实袁并以此为契机袁进一步加大
推动 叶定安县妇女发展规划 渊2011-
2020 年 冤曳 叶定安县儿童发展规划
渊2011-2020 年冤曳渊以下简称 野两规
划冶冤的贯彻落实遥

去年 11月 25日省政府妇儿工委
全委渊扩大冤会议召开后袁县妇儿工委
就及时召开定安县妇儿工委全体成员
扩大会议进行工作部署袁 要求各责任
单位根据县妇儿工委印发的 野目标责
任分解书冶和野监测指标体系冶袁按照工
作到位尧 责任到人的要求认真加以贯
彻落实曰 县妇儿工委要加强对实施两
个规划工作的领导袁 加大对各成员单
位的指导和支持袁 确保妇女儿童发展
的各项政策落到实处曰 各成员单位要

把落实两个规划工作纳入本单位工作
日程袁摆上重要位置袁结合本部门职能
做好任务分解袁做到领导挂帅尧专人负
责尧统一规划尧统一部署尧统一督办尧共
同推进遥

今年 8月袁 县妇儿工委还专门召
开迎接省政府野两规划冶中期评估督导
动员大会袁及时向各成员单位下发叶关
于做好两个规划档案整理归档工作
的通知曳尧叶关于做好<定安县妇女发
展规划 渊2011要2020年冤>和<定安县
儿童发展规划渊2011要2020年冤>中期
评估工作的通知曳袁对迎接省政府野两
规划冶 中期评估督导工作做了进一步
部署遥

记者了解到袁县委常委尧县妇儿工
委主任周敬文对迎接省政府野两规划冶
中期评估工作高度重视袁 今年以来多
次召开主要指标单位协调会袁 对迎接
省政府野两规划冶督导工作进行协调袁

并强调袁 县妇儿工委各成员单位要统
一思想袁高度重视袁进一步明确任务目
标袁认真研究量化指标袁针对存在的问
题建立起数据详实的工作台账曰 各相
关单位要对涉及到镇级的检查点及时
跟踪袁做到心中有数曰各成员单位要加
强协调袁形成合力袁共同做好迎接检查
的工作遥

为此袁 县妇儿工委加大督促检查
工作力度袁与县委督查室牵头成立了 6
个野两规划冶迎检工作督查组袁由周敬
文带队袁自 10月 12日起袁对县妇儿工
委 31个成员单位及 10个镇进行实地
督查工作袁 认真检查各成员单位迎接
中期督导材料准备情况和儿童之家建
设情况遥 目前袁县妇儿工委已完成叶定
安县实施妇女儿童发展规划 渊2011-
2020年冤中期评估报告曳渊初稿冤袁其余
相关迎检工作也在有序进行中遥

渊叶松冤

早部署抓协调 强督办促落实
县妇儿工委积极筹备迎接省政府妇女儿童野两规划冶中期评估


